

FA, cartelle 3, 104

le 10 juin 73

Salut Mararosa -

Je m'excuse d'avoir
tarder un peu à te répondre.

En ce qui concerne la
première lettre du 9 mai, j'ai
parlé à Clara Mau & à
Antonio pour savoir les
possibilités de distribution
de textes italiens. Ils m'ont
dit que pour l'instant ils ne
pouvaient pas ^{en} assurer la
distribution parce qu'ils
n'avaient pas encore pris
contact avec les femmes de
la communauté italienne.

Toutefois je sais que Clara
& Antonio ont commencé à
y travailler ; d'ailleurs Clara

m'a dit qu'elle t'en parlerait plus longuement lors de son séjour en europe ~~cette~~ cet été.

En ce qui concerne ta deuxième lettre, nous avons évidemment été contentes que vous demandiez une photo de femmes québécoises pour la page couverture de l'édition française. Je m'en occupe sérieusement, mais il y a eu quelques problèmes techniques qui ont retardé les démarches. Je compte t'envoyer les photos que nous proposons ~~aujourd'hui~~ d'ici une semaine.

Affectionnément & solidaire dans la lutte, Pauline.

P.S.

Comme je ne serai pas à Montréal avant le 16 juillet, ce serait mieux si tu pouvais écrire à la réponse.

Véronique O'Leary
S Centre des Femmes
4319 St. Denis
Montréal.